

Forums pour les consommateurs

Bloqué depuis 2 jours

Par Profil supprimé Posté le 17/07/2016 à 21h59

J'ai fumé avec un pote avant hier soir 2-3joint et j'ai frolé le bad mais j'ai fini par aller me coucher et m'endormir dans des conditions atroce (sensation que si je m'en dormais j'allais mourir) je me suis réveiller le lendemain avec la sensation d'être dans un rêve un ptit mal de ventre et un gros mal de tête et maintenant depuis 2 juso je me sens comme dans un rêve je suis très fatiguée et ne me sent pas normal . je voudrais donc savoir si c'est grave ou juste passagé. Merci

1 réponse

Profil supprimé - 19/07/2016 à 02h32

Hey ! Tu n'as pas frôlé le bad mais tu l'as bel et bien traversé, tu as fait une crise de panique, ce qui expliquerait cette peur de mourir après t'être endormi, pour moi pas d'inquiétudes à avoir, sortir se frotter au monde et rester clean de toutes substances quelques jours devrait suffire (à mon avis avec une réaction pareille tu n'es pas un grand habitué des drogues et cela ne devrait pas être compliqué de faire une petite pose histoire de ne plus avoir peur et te "reconnecter" au monde, après je me trompe peut être) . Bonne chance et remets toi bien de tes émotions !

Amicalement, un chat pirate.